

**FUTURUM** ▶

**JAZZCLUB  
LEIPZIG**

Pressemitteilung vom 6. Februar 2023

**SAVE THE DATE: Die Moritzbastei und der Jazzclub Leipzig präsentieren das FUTURUM 2023**

**Leipzig, Sachsen** – Die Moritzbastei und der Jazzclub Leipzig freuen sich, bereits zum 32. Mal gemeinsam das bundesweite Jazznachwuchsfestival vom 20.-22. April in der Moritzbastei, zu veranstalten.

Hier treffen jedes Frühjahr neue Projekte, Künstler\*innen und Bands mit ihren Interpretationen von Jazz auf ein neugieriges Publikum, auf interessierte Fachleute und eine aufmerksame Öffentlichkeit.

Türen öffnen und Voreingenommenheit durch Kennenlernen ersetzen! Dieser Grundsatz gilt für das 1991 als Bundesweites Jazznachwuchsfestival von Moritzbastei und Jazzclub Leipzig gegründete FUTURUM-Festival. Welche Bands dieses Jahr auf der Bühne stehen werden, wird alsbald veröffentlicht.

Für Presseakkreditierungen melden Sie sich bitte hier: [presse@futurum-festival.de](mailto:presse@futurum-festival.de)

Wir freuen uns, Sie dort zu sehen!

Auf bald,

Die Moritzbastei & der Jazzclub Leipzig

---

Mehr Informationen:

<https://www.futurum-festival.de>

<https://www.instagram.com/futurumfestival/>

Tickets: <https://www.tixforgigs.com/Event/47099>

Kontakt und Presseanfragen:

LENA ROCKSTROH  
Projektassistenz FUTURUM-Festival  
0341 7025910  
[presse@futurum-festival.de](mailto:presse@futurum-festival.de)

JIL NOACK  
Öffentlichkeits- und Pressearbeit  
0341 980 63 83  
[presse@jazzclub-leipzig.de](mailto:presse@jazzclub-leipzig.de)

English version

Press Release February 6, 2023

**SAVE THE DATE: Moritzbastei and Jazzclub Leipzig present FUTURUM 2023**

**Leipzig, Saxony** - The Moritzbastei and the Jazzclub Leipzig are pleased to jointly present the Young Talent Jazz Festival for the 32nd time from April 20-22 at the Moritzbastei.

Every spring, new projects, artists and bands with their interpretations of jazz meet a curious audience, interested experts and an attentive public.

Open doors and replace bias with familiarity! This principle applies to the FUTURUM festival, which was founded in 1991 by Moritzbastei and Jazzclub Leipzig as a nationwide festival for young jazz talents. Which bands will be on stage this year will be published soon.

For press accreditations please contact us here: [presse@futurum-festival.de](mailto:presse@futurum-festival.de)

We look forward to seeing you there!

See you soon,

The Moritzbastei & the Jazzclub Leipzig

---

More information:

<https://www.futurum-festival.de>

<https://www.instagram.com/futurumfestival/>

Tickets: <https://www.tixforgigs.com/Event/47099>

---

**Contact and press inquiries:**

LENA ROCKSTROH  
Public and press relations FUTURUM-Festival  
0341 7025910  
[presse@futurum-festival.de](mailto:presse@futurum-festival.de)

JIL NOACK  
Public and press relations Jazzclub Leipzig  
0341 980 63 83  
[presse@jazzclub-leipzig.de](mailto:presse@jazzclub-leipzig.de)